

**NOTICE UNDER THE COMMUNITY PLANNING ACT / AVIS RELEVANT DE LA  
LOI SUR L'URBANISME**

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-1.48, A By-law to Amend By-law No. Z-1, A By-law to Adopt a Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on March 20, 2019, under Official Number 38884947.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-1.49, A By-law to Amend By-law No. Z-1, A By-law to Adopt a Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on May 31, 2019, under Official Number 39072450.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-1.50, A By-law to Amend By-law No. Z-1, A By-law to Adopt a Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on May 31, 2019, under Official Number 39072526.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-6, A By-law to Adopt a Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on April 28, 2020, under Official Number 40027790 and in the Sunbury County Registry Office on May 22, 2020 under Official Number 40086010.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-1.48 arrêté modifiant l'arrêté N° Z-1 relatif à l'adoption d'un plan municipal pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 20 mars 2019 sous le numéro 38884947.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-1.49 arrêté modifiant l'arrêté N° Z-1 relatif à l'adoption d'un plan municipal pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 31 mai 2019 sous le numéro 39072450.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-1.50 arrêté modifiant l'arrêté N° Z-1 relatif à l'adoption d'un plan municipal pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 31 mai 2019 sous le numéro 39072526.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-6, relatif à l'adoption d'un plan municipal pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 28 avril 2020 sous le numéro 40027790 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-7, A By-law to Adopt a Union Street Secondary Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on June 17, 2020, under Official Number 40158611 and in the Sunbury County Registry Office on July 21, 2020 under Official Number 40266943.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-8, A By-law to Adopt a Residential Town Plat Secondary Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on June 17, 2020, under Official Number 40158660 and in the Sunbury County Registry Office on July 21, 2020 under Official Number 40266695.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-9, A By-law to Adopt a College Hill Secondary Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on June 17, 2020, under Official Number 40158678 and in the Sunbury County Registry Office on July 21, 2020 under Official Number 40266729

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-10, A By-law to Adopt a City Centre Secondary

22 mail 2020 sous le numéro 40086010.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-7 arrêté relatif à l'adoption d'un plan municipal secondaire du secteur de la rue Union pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 17 juin 2020 sous le numéro 40158611 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 21 juillet 2020 sous le numéro 40266943.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-8 arrêté relatif à l'adoption d'un plan municipal secondaire du secteur résidentiel pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 17 juin 2020 sous le numéro 40158660 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 21 juillet 2020 sous le numéro 40266695.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-9 arrêté relatif à l'adoption d'un plan municipal secondaire du College Hill pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 17 juin 2020 sous le numéro 40158678 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 21 juillet 2020 sous le numéro 40266729.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-10 arrêté relatif à l'adoption d'un plan

Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on June 17, 2020, under Official Number 40158686 and in the Sunbury County Registry Office on July 21, 2020 under Official Number 40266778

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-11, A By-law to Adopt a Main Street Secondary Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on June 17, 2020, under Official Number 40158694 and in the Sunbury County Registry Office on July 21, 2020 under Official Number 40266802

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-9.1, A By-law to Amend By-law No. 9, A By-law to Adopt a College Hill Secondary Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on October 15, 2020, under Official Number 40571029 and in the Sunbury County Registry Office on October 15, 2020 under Official Number 40647498.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-6.1, A By-law to Amend By-law No. 6.1, A By-law to Adopt a Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on November 12, 2020, under Official Number 40674443 and in the Sunbury County Registry Office

municipal secondaire du centre-ville pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 17 juin 2020 sous le numéro 40158686 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 21 juillet 2020 sous le numéro 40266778.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-11 arrêté relatif à l'adoption d'un plan municipal secondaire de la rue Main pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 17 juin 2020 sous le numéro 40158694 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 21 juillet 2020 sous le numéro 40266802.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-9.1, arrêté modifiant l'arrêté N° Z-9, relatif à l'adoption d'un plan municipal secondaire du College Hill pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 15 octobre 2020 sous le numéro 40571029 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 15 octobre 2020 sous le numéro 40647498.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-6.1, arrêté modifiant l'arrêté N° Z-6 relatif à l'adoption d'un plan municipal pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 12 novembre 2020 sous le numéro 40674443 et déposé au bureau

on December 31, 2020 under Official Number 40847924.

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN that, under the *Community Planning Act*, Section 112(1), By-law No. Z-10.1, A By-law to Amend By-law No. 10, A By-law to Adopt a City Centre Secondary Municipal Plan for the City of Fredericton, was approved by the Minister of Environment, and filed in the York County Registry Office on November 12, 2020, under Official Number 440674476 and in the Sunbury County Registry Office on December 31, 2020 under Official Number 40847940.

d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 31 décembre 2020 sous le numéro 40847924.

IL EST PORTÉ À LA CONNAISSANCE DU PUBLIC que, en vertu de l'article 112(1) de la *Loi sur l'urbanisme*, l'arrêté n° Z-10.1, arrêté modifiant l'arrêté N° Z-10, relatif à l'adoption d'un plan municipal secondaire du centre-ville pour la ville de Fredericton, a été approuvé par la ministre d'Environnement, et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de York, le 12 novembre 2020 sous le numéro 440674476 et déposé au bureau d'enregistrement de la Comté de Sunbury, le 31 décembre 2020 sous le numéro 40847940.